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Commune de Saint-Urbain

Présenté au CM n°12 du 23 avril 2009

���78-3	73�����

avril mai juin juil sept oct nov dec

rédaction des statuts validation par sous-
préfecture – contact conseil Général (subvention / 
CLIC)

budget et effectif – examen processus transfert 
compétences

approbation par les conseils – lancement du 
recrutement du responsable « pôle social »

mise en place / transfert personnel services aux 
personnes du CCAS de Daoulas / transfert des 
locaux au SIVOM

�

�
�
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Commune de Saint-Urbain

Présenté au CM n°12 du 23 avril 2009
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ELECTIONS EUROPEENNES 7 Juin 2009

Organisation du bureau de vote
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